

Emprendedores del Mercado de Productos Limpios de la Plaza de Armas recibieron nuevos toldos

El pasado jueves, la oficina de Prodesal de la Municipalidad de Quillota en conjunto con funcionarios de Indap hicieron entrega oficial de nuevos toldos para los emprendedores de la Feria Mercado de Productos Limpios, que cada jueves se instalan en la Plaza de Armas para ofrecer diferentes productos de la tierra.

La iniciativa se llevó a cabo gracias a la postulación que hizo el Programa de Desarrollo Local a través del Instituto de Desarrollo Agropecuario y que benefició a 14 usuarios de ambas instituciones. Así lo afirma Katherine Hernández, encargada de Prodesal, señalando que *"se postuló a este proyecto del Indap y a través de ellos se hizo la entrega de toldos, pecheras y algunas mesas a usuarios que son nuevos en la feria"*.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, Sebastián Bulo, encargado de Turismo Rural y Ferias de Indap Regional, asegura que la idea de renovar los toldos de los emprendedores guarda relación con darle un mayor orden a los puestos del mercado. *"Hoy completamos la entrega para que los usuarios queden uniformes con los implementos y gráfica de Mercado Campesino, de la Municipalidad y de Indap, ahora va a quedar todo más bonito y más ordenado"*.

Liliana Orellana, floricultora que tiene su lugar en el Mercado de Productos Limpios, agradeció la iniciativa dado que *"los toldos por el calor y el trayecto de guardar, traer, sacar y llevar se van gastando mucho, generalmente están durando un año. Es un muy buen proyecto, ahora se ve más ordenado, más presentable"*.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?